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#424 Прямой эфир. Общение с Духом Сергия Радонежского.
 
20 марта 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора, покровитель и куратор

Земли в Духовном мире;
Дух Сергия Радонежского -  хранитель христианского эгрегора, покровитель и

куратор Российской Федерации на планете Земля в Духовном мире;
Дух Серафима Саровского - хранитель христианского эгрегора;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:03 Представление участников.
Максим: Друзья, всем привет!
Ирина: Добрый вечер!
Максим:  У нас сегодня,  скорее всего,  последний эфир, потому что YouTube

будут  в  России закрывать.  Скорее  всего,  уже  в  следующее воскресенье эфир будет
проходить на другой платформе. На какой, мы обязательно сообщим в наших чатах, в
наших информационных каналах, на всех наших ресурсах.

Под этим видео есть информация о том информационном канале, где мы будем
сообщать о всех наших проектах, о том, какое у нас движение, куда мы едем, как мы
двигаемся, какие проекты открываются, какие ссылки, чаты. Полностью у нас будет
информационный  канал  Telegram.  Вы  можете  подписаться  на  этот  канал  для  того,
чтобы нас не потерять.

У нас сегодня очень интересный приглашенный гость в качестве Духа. Он же
невоплощенный?

Ирина: Невоплощенный.
Максим:  Пока мы настраивали эфир, он пришел не один, а со своим лучшим

другом  на  тот  момент  воплощения.  У  нас  в  гостях  Сергий  Радонежский.  Ириша,
расскажи что-нибудь о нем, с кем он пришел?

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Очень интересно, что сегодня мы с вами
беседуем в преддверии Дня весеннего равноденствия,  в который также будет начат
очередной  этап  квантового  перехода  после  периода  затишья,  который  начался  15
января этого года.

Сегодня  с  нами  присутствуют:  невоплощенный  Дух,  который  известен  как
человек на Земле -  Сергий Радонежский,  также присутствует  его хороший друг,  он
сейчас  в  образе  Серафима  Саровского,  но  это  одно  из  воплощений  Архангела
Михаила. Он сейчас такой фантом создал для того, чтобы быть узнаваемым именно в
образе Серафима Саровского. Он нас приветствует.

(Серафим Саровский) Когда я был в воплощении, Дух Сергия Радонежского в
воплощении не был, и он был одним из моих кураторов.

Максим:  Архангела  Михаила  ты  видел,  как  Сергия  Радонежского,  в  тот
момент, когда он тебя курировал? Правильно я тебя понимаю?

Ирина: Да. Здесь еще присутствует представитель планеты Шимор - ЛиШиони,
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он знаком с Сергием Радонежским, потому что Сергий Радонежский был воплощен в
одного  из  предков  ЛиШиони  на  планете  Шимор.  Конкретнее,  это  был  отец  его
дедушки, то есть прадедушка.

Максим: Отец его дедушки? Дедушки ЛиШиони?
Ирина: Да.  Он занимал пост на Шиморе,  и они общались.  На Шиморе есть

практика общения со своими предками, и там они общались.
Максим:  Я все  больше  и  больше  убеждаюсь,  что  получается  какая-то  одна

большая звездная семья.
Ирина: Да.  (Сергий  Радонежский)  Можете  звать  меня  Варфоломей,  можно

Сергей или Сергий - это все мои имена.
Максим: А почему именно Варфоломей?
Ирина: Потому что меня так назвали, когда я родился в период жизни Сергия

Радонежского.
 
04:49  Воплощения  и  деятельность  Сергия  Радонежского  и  Архангела

Михаила.
Максим: Я сейчас начну с простых вопросов. Ты сейчас воплощен или нет?
Ирина:  Нет. Я вышел из воплощения 24 года назад, но я был воплощен не на

Земле, а в цивилизации Аштара.
Максим: То есть в цивилизации Сириуса?
Ирина: Да.
Максим: Сколько лет ты там прожил?
Ирина: Сейчас он переведет на земные года.
(Сергий Радонежский) Где-то 400-420 лет.
Максим:  Серафим Саровский – это одно из воплощений Архангела Михаила.

Поэтому духовный канал, с которым контактируют, это, скорее всего, канал Архангела
Михаила.  Просто  у  Архангела  Михаила  есть  разные  образы,  которые  открывают
каналы.

Ирина: Он сейчас уточняет, что, когда Серафим Саровский был в воплощении,
Сергей  Радонежский  тоже  был  в  воплощении,  но  в  другом  теле,  который  был
воплощен у Аштара Шерана.

Максим: Он был в воплощении в цивилизации Сириуса?
Ирина: Да. Но все равно он был с ним в контакте, был куратором.
Максим:  А  в  том  воплощении,  где  420  лет  живут,  какой  процент  Духа

воплощается в тело?
Ирина: Какой процент Духа воплощается в тело? Он мне показывает 24-25%.
Максим:  Я думал,  что от количества  процентов Духа,  воплощенного в тело,

зависит срок жизни. Оказывается, нет. Я понял.
Правда ли, что Архангел Михаил -  духовный защитник Киева? Раз Архангел

Михаил здесь присутствует,  ему будем задавать вопрос. Он как Серафим Саровский
будет отвечать.

Ирина: Духовный защитник Киева?
(Архангел  Михаил)  В  Духовном  мире  я  являюсь  Высшим  иерархом,

отвечающим  полностью  за  планету  Земля.  Я  руковожу,  по-вашему,  отделом,  где
находятся  Архаты  и  Ангелы-консультанты,  которые  отправляют  на  Землю
воплощаться  всех  Духов  на  любых уровнях  плотности,  не  только  в  Киев  или  еще
какой-то город.

 
08:08 Дух Сергия о своем детстве.
Максим: Скажи, пожалуйста, Варфоломей, с кем ты контактировал с детства и



летал ли на летающих тарелках?
Ирина:  (Сергий Радонежский) Да, у меня были контакты,  ко мне прилетали.

Был реальный физический контакт. Но я это воспринимал, как явление Ангелов. А их,
как  вы  называете,  космический  корабль,  был  не  похож  на  то,  что  я  видел  в
повседневности, и поэтому для меня это было чудо. Мне тогда не было 11-ти лет, когда
я жил в теле.

Максим: А где ты жил тогда, в какой местности, в какой семье родился?
Ирина: Показывает мужчину,  женщину,  у них еще мальчик есть и еще двое

детей.
(Сергий  Радонежский) Всего  в  семье  было  четверо  детей.  Это  была

крестьянская  семья  (показывает  место  на  карте  -  севернее  Москвы).  Это  сейчас
Ярославская область, где-то под Ярославлем.

Максим: Пишут: «В его скитах воспитывали монахов-воинов». Это правда?
Ирина: Это они потом сами становились воинами. Что такое монах?
(Сергий Радонежский) Дорогие друзья, приветствую вас, я сейчас нахожусь в

Духовном мире рядом со своим дорогим другом и учителем Архангелом Михаилом.
Конечно же, возникла небольшая путаница в том, кто кого курировал, когда он или я
были в воплощении.

Сейчас я нахожусь рядом с ним в Духовном мире. Покровители планеты Земля
есть в тонкоматериальных цивилизациях, а есть в Духовном мире. Архангел Михаил -
покровитель  всей  Земли  в  Духовном  мире.  А  я  являюсь  одним  из  покровителей
эгрегора  российского  народа,  то  есть,  говоря  вашим  земным  языком,  я  его
подчиненный.

Мы оба находимся, по-вашему, на 24-ом уровне - выше вы не знаете градации,
вам  нельзя  это  объяснить  земным  языком.  И  поэтому  у  нас  отношения  не  как  у
начальника и подчиненного, а чисто духовные, как у духовного отца и сына, то есть не
физического.

Вы меня сейчас спросили: «Воспитывались ли монахи-воины?» Специального
воспитания воинов не было.  Но когда чужой народ,  противники нападали на нашу
Родину, на Русь, некоторые монахи тоже шли защищать нашего князя, детей, женщин,
чтобы их не увели в плен, чтобы не захватили нашу землю. Это была добрая воля
монахов. Я благословлял их. Но специального воспитания как такового не было.

Максим: Скажи, пожалуйста, Варфоломей, есть информация о том, что у тебя
плохо было с учебой, к тебе кто-то явился, и ты стал хорошо учиться. Это правда?

Ирина: Да. У меня был контакт с Архангелом Гавриилом.
Максим: И как Архангел Гавриил помог тебе хорошо учиться?
Ирина:  Он был в  физическом теле,  но в  непохожем на земное.  Он мне дал

некоторое средство, которое я принял внутрь (какую-то жидкость показывает), и оно
активизировало мою память.

Максим: А почему у тебя была закрытая память?
Ирина: Потому что я родился в такой семье, где генетические особенности тела

не позволяли моему мозгу усваивать большое количество информации.
Максим:  А эту жидкость он тебе дал на каком уровне: на физическом или на

энергетическом?
Ирина: На физическом. Я его встретил рядом с его колесницей.
Максим: Это Архангел Гавриил – Мирах Каунт?
Ирина:  Сейчас  я  знаю,  как  его  зовут,  но  тогда  я  не  знал  его  имени на  его

планете.
Максим: А он тебе представился, как Архангел Гавриил?
Ирина:  Да,  сказал,  что  он Архангел  Гавриил.  Просто  в  физическом теле  он



живет в другом мире.
Максим: Люди пишут, что они тоже хотят такую жидкость. Где можно такую

жидкость достать, чтобы выпить, и память стала нормальная?
Ирина: Наверное, надо обращаться к Архангелу Гавриилу.
Максим: То есть молиться ему, чтобы он прилетел сюда на летающей тарелке?

Скажи, пожалуйста, ты рос в небогатой семье?
Ирина:  Да. Я рос в небогатой семье. Когда мне было лет 8, мы держали скот

(показывает  сеновал).  Я  полез  на  сеновал,  чтобы  достать  сено  скоту.  Я  был
неосторожен, потому что был сонный. Это было раннее утро. Я упал оттуда и повредил
голову, у меня была потеря сознания. Это тоже способствовало снижению памяти.

В  то  время  не  было средств,  врачей.  Обо  мне  просто  молились,  когда  меня
нашла  мама  (показывает  картину,  как  лежит  в  этом  сарае),  отнесла  меня  в  дом  и
позвала целительницу, которая пришла с травами, которые она мне прикладывала на
голову.  Папа позвал священника,  который за меня молился (показывает,  как он его
чем-то помазал).  Сначала я ничего не помнил,  а  потом увидел белых Ангелов, они
были без крыльев, но с очень белыми лицами.

Максим: По-нашему, это бурхадцы.
Ирина:  Он  мне  сейчас  показывает,  как  он  лежит  на  кровати,  раннее  утро.

Прошло несколько дней, но он не может прийти в себя полностью. И они пришли к
нему и стали направлять на него Свет.

(Сергий Радонежский) И после этого, я смог встать и ходить. Они мне сказали
(не словами, а мысль пришла), чтобы под вечер я пришел за свое село один. Я туда
пришел  и  увидел  (показывает  большую  тарелку  –  космический  корабль).  Я  сейчас
говорю, как часть из своей памяти. Я остановился, этот космический корабль (я еще
тогда  не  знал,  что  он  так  называется)  был  очень  большой,  выше  меня  раз  в  пять.
Оттуда спустились те самые существа, которые приходили ко мне во сне, как я тогда
думал. Они меня пригласили к себе внутрь, там наложили мне на голову пластины, и
после этого я стал полностью здоров.

Максим:  То есть наши межзвездные друзья вмешались в твое исцеление для
того, чтобы ты выздоровел?

Ирина: Да, потому что у меня была миссия. Я, по-вашему, воплотился в жизнь
Сергея Радонежского с 21-го уровня. У меня была миссия изучить веру, с помощью нее
собрать единый народ, а для этого мне нужно было быть здоровым. А когда я упал,
моя программа нарушилась. И они прилетели, чтобы восстановить меня.

Максим: Понял. Интересно.
 
18:43 Дух Сергия об Эль Мории.
Максим: По теософии Блаватской, Сергий Радонежский является учителем Эль

Мории. Это действительно так? Ты воплощался в Эль Мория?
Ирина:  Я понимаю, о ком вы говорите. Эль Мория воплощался в то время на

планете Эслер, мы с ним встречались, когда я был в цивилизации Аштара. С Еленой
Блаватской  и  с  Еленой  Рерих  встречались,  я  вместе  с  ним  приходил  –  это  были
контакты.

Максим: Это, как сейчас, контакт?
Ирина: Да. Я им не был, но я его хорошо знаю. Он сейчас тоже не воплощен.
 
19:40 Дух Сергия о молитве и церкви.
Максим:  Люди спрашивают:  «Обязательно  ли  ходить  в  церковь  или  можно

просто молиться дома?»
Ирина: Обязательно для чего?



Максим:  Такой  вопрос  прозвучал,  что  «обязательно  ли  ходить  в  церковь  и
можно ли молиться дома?»

Ирина: Молиться можно везде: в доме, в церкви, в дороге, в любом месте, где
вы находитесь. Апостол завещал всем христианам слова: «Непрерывно молитесь!» Вы
же не можете непрерывно быть в церкви? Значит, молиться можно вообще везде. В
церковь  ходят  не  только,  чтобы  молиться,  а  для  того,  чтобы  очиститься  от  тех
греховных язв, которые появляются в мирской жизни. Да и не только в мирской. Даже
в жизни монаха любая мысль не в Свете Любви Творца накладывает рану.  Церковь
исцеляет ее.

Максим:  Скажи,  а  в  связи  с  чем  церковь  исцеляет  раны?  Она  находится  в
каких-то определенных местах, или она, наоборот, ставится для того, чтобы это место
возникло? Для чего вообще, и как образуется церковь на определенном месте?

Ирина: Дорогой мой божественный Дух, то, что ты назвал, это храм. Церковь –
это нечто большее. Это собрание всех людей, которые любят Христа и следуют Его
заповедям,  так как могут со своего уровня осознанности.  Прийти в церковь, значит
прийти к людям. И не только к людям, но и к тому, кому они поклоняются, отдавая
свою Любовь, веру, время, и кому они хотят уподобиться. Кому? Его имя ты найдешь в
самом названии этой церкви – христианская.

Максим: Я понял, спасибо.
 
21:48 Дух Сергия о Куликовской битве.
Максим: У тебя спрашивают: «Была ли Куликовская битва?» Не знаю, почему у

тебя спрашивают?
Ирина:  Да,  была.  Ответ  положительный  (показывает  всадников  на  лошадях,

которые сбивают друг  друга  с  этих лошадей  чем-то очень  похожими на  копья).  А
Сергий Радонежский уже старый, сам не участвует, а смотрит со стороны.

Максим: Битва была при тебе, получается, поэтому спрашивают?
Ирина: Да, он показывает, что своими глазами смотрит.
Максим: Благодарю.
 
22:28 Дух Сергия об отношении с христианством.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  говорят,  что  ты  вообще  не  сразу  стал

приверженцем христианского религиозного эгрегора, нашей церкви. Что ты до этого
был волхвом. То есть изучал ведическую культуру, дохристианскую. Это правда?

Ирина:  Я знаю, почему так говорят,  потому что я был в контакте  с Духами
природы, но это никак не мешало моему христианству. Как я уже сказал, что церковь
— это Собрание. Я в нее входил с детства, потому что мои родители были верующими.
И  они,  несмотря  на  свою  бедность,  отдали  меня  учиться  священнику,  потому  что
такова была их миссия, чтобы мне священник мог преподать в детстве основы Закона
Божьего.

Из-за этой травмы, о которой я сказал, и из-за генетических особенностей тела,
которые я еще не мог преодолеть Светом своего Духа в силу малолетства, я не мог так
успешно запоминать буквы, чтобы читать то же самое Священное Писание.

Через  два  с  небольшим  года  после  первого  физического  контакта  с
инопланетянами,  когда  восстановили  мою  голову,  мой  мозг,  этим  поставили  вне
опасности мою жизнь. Но когда мои наставники, кураторы увидели, что я сам не могу
справиться с этой проблемой, Архангел Гавриил дополнительно дал мне священную
жидкость,  которая  позволила  мне  полностью  восстановить  мозг.  Это  было,  как  я
сказал, еще через два года после первого контакта. И после этого я стал первым среди
учеников.



Максим:  Как  все  интересно.  Надо  у  инопланетян  попросить  какую-нибудь
жидкость для мозга. А то я в последнее время что-то все забываю.

Ирина:  Ты держишь очень много информации, и у тебя работа мозга гораздо
выше  среднего  уровня.  Ты  владеешь  большим  количеством  информации  и
стратегически мыслишь.

Максим:  Да, слишком много иногда информации и приходится стратегически
мыслить. Время такое.

Ирина: А у меня такой возможности не было в силу повреждения мозга.
Максим: Я понял, я тебя услышал, благодарю за ответ.
 
25:18 Дух Сергия об исцелении около мощей и чудесах.
Максим: Говорят, что у твоих мощей люди выздоравливают? Это правда?
Ирина: Каждому по вере его.
Максим: А как происходит процесс выздоровления? Это ты помогаешь, или это

вера человека в тебя помогает ему выздороветь? Как это вообще происходит?
Ирина: Синергия.
Максим:  Ага, то есть это его вера, желание, возможность обратиться к тебе,

поверить  в  тебя.  А  ты  из  Духовного  мира  помогаешь  ему  восстанавливаться  на
плотноматериальном теле?

Ирина: Мой Свет Любви безусловен. Он направлен ко всем без исключения. Но
воспринять его в тело и изменить его качество способен каждый сосуд по мере своей
способности принимать.

Максим: Я понял, спасибо. Говорят, что ты проявлял очень интересные чудеса
исцеления и воскрешения, когда был жив?

Ирина:  Я молился. Не было специальных практик, техник. Ко мне приносили
больных и тех, кого уже считали умершими, но их жизненная нить не была разорвана.
Они были без сознания, в состоянии комы. Тогда человек мог впасть в кому от раны,
например,  работал на  поле,  лошадь слишком быстро шла,  он держался за  соху,  не
удержался на ногах, поскользнулся и сохой поранил ногу.  Дней через 10-14 у него
начиналась  дурная  болезнь,  поднималась  температура,  он  весь  горел  и  начинал
разговаривать с невидимыми сущностями. Если ему не была оказана помощь, он мог
умереть или впасть в кому.

Максим:  Ребята,  вы задаете вопросы про других контактеров,  например, про
того же самого Софооса, и спрашиваете, с кем он беседовал. Я вам скажу так: мы очень
уважаем  труд  любого  контактера.  Только  с  его  согласия  мы  можем  давать  вам
информацию,  которой  мы  владеем.  Без  согласия  живущего  человека,  тем  более
контактера,  который  простраивает  свои  эгрегориальные  моменты,  который  дает
информацию людям, мы говорить не будем. Поэтому не спрашивайте, не мучайте нас.
Мы будем соблюдать субординацию. У нас задача объединения контактеров, но никак
не возможность создать какое-то противоречие из-за того, что мы по-другому что-то
видим, чем сам контактер.

Ирина:  Видеть  по-другому – это абсолютно нормально.  Даже книгу,  вполне
земную  книгу,  которую  держим в  руках,  мы прочитаем  и  поймем  совершенно  по-
разному.

 
28:16 Дух Сергия о кураторах финансового эгрегора Земли.
Максим:  Скажи, пожалуйста, говорят, что ты курируешь финансовый эгрегор

Земли? Это правда?
Ирина: Это не моя задача.
Максим: А чья?



Ирина: В Духовном мире?
Максим: Да. Кто в Духовном мире курирует финансовый эгрегор планеты?
Ирина:  В  Духовном  мире  финансовый  эгрегор  планеты  курирует  Архангел

Иофиил (показывает образ).  В тонкоматериальном мире его курирует  тот,  с кем вы
недавно общались – плазмоид Ганеша.

Максим: То есть в Духовном мире – Архангел Иофиил, а в тонкоматериальном
мире – Ганеша, который сейчас воплощен в тонкоматериальные миры?

Ирина: Да, это один из кураторов финансового эгрегора вообще всей планеты.
 
29:15 Дух Сергия о жизни отшельника.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты уходил жить в лес, не жил с людьми? Для чего

ты это делал?
Ирина:  Чтобы устроить  обитель  для  людей,  монастырь,  построить  храм для

людей, которые хотели идти путем монашества. А это был очень древний обычай еще
с сирийских и греческих монахов. У всех монахов задачи в этом мире – молиться за
весь  мир,  преподавать  веру,  учить  других.  Чтобы  таких  людей  было  больше,  я
устраивал им пример (показывает, что он своими руками строил храм и жилье даже
для других монахов).

 
31:15 Дух Сергия о татаро-монгольском иге.
Максим: Скажи, пожалуйста, было ли татаро-монгольское иго?
Ирина:  Иго,  если  под  ним понимать,  как  полный захват  племенами  нашего

государства, то полного захвата не было. Просто были отдельные княжества, князья,
которые не подпадали под это иго, то есть не захваченные города, но большая части
земли  русской  была  обложена  данью  в  пользу  татаро-монголов  (показывает  хана,
восточного человека, одетого в восточную одежду, он очень богатый). Он делал набеги
на другие страны не для того, чтобы править, а для того, чтобы ему платили дань. Иго
было, скорее всего, финансовым.

Максим:  Приходили,  захватывали,  заставляли  платить  налоги,  и  кого
захватили, те платили. Я правильно понимаю?

Ирина: Да. Например, православную веру они не преследовали, хотя они были
другой  веры.  Им  это  было  не  нужно.  Они  хотели  собрать  дань,  и  чтобы  правили
русские же князья,  но с их же разрешения.  Так как дань была достаточно большой
(показывает золотые монеты), это не позволяло развиваться нашему государству.

И еще. Когда приходил новый хан, эта дань могла увеличиться, потому что у
него  были  траты,  например,  на  военные  походы  на  какие-либо  другие  народы
(показывает живших на берегу Каспийского моря). Затраты на эти походы новый хан
компенсировал  увеличением дани с  уже  захваченных им земель.  Так  что мы были
зависимы от его воли и от его произвола.

 
33:28 Дух Сергия о фантомах и многомерном сознании.
Максим:  Скажи, пожалуйста, ты находишься в Духовном мире, тебе молятся

очень много людей. Приходят к твоему телу для того, чтобы покаяться, избавиться от
грехов,  восстановиться.  Как  вообще  может  Дух  справляться  с  таким  огромным
количеством запросов?

Ирина:  У меня много образов.  Вы это называете  фантом.  От своего Духа  я
отделяю  часть  духовной  энергии.  Это  не  та  энергия,  которая  вам  известна  в
материальном мире и даже в плазмоидном. Этот сгусток духовной энергии принимает
мой  образ  и  ту  задачу,  которую  я  перед  ним  поставил.  Это,  по-вашему,  мое
продолжение или аватар, и я посылаю это верующим. Так как я нахожусь в Духовном



мире, где я нахожусь вне времени, в вечности, поэтому все молитвы, обращенные ко
мне, я слышу одновременно, так как там нет времени. У меня духовное многомерное
сознание, и я все равно вижу и слышу каждого.

 
34:41 Дух Сергия о своих воплощениях. Дух Сергия о допотопной жизни на

Земле.
Максим: Скажи, пожалуйста, сколько раз ты воплощался на Земле?
Ирина:  На  Земле?  Если  брать  всю  историю  Земли,  начиная  с  ее  разумной

жизни, я воплощался 15 раз.
Максим: Скажи, когда было самое первое твое воплощение?
Ирина: На Земле?
Максим: Да.
Ирина:  Это еще когда было допотопное человечество. Первое воплощение на

Земле у меня было лет через 300 после создания людей.
Максим: А застал ли ты войну 12 000 лет назад? Был ли ты в этом воплощении?
Ирина: В этом воплощении я не был. У меня очередное воплощение на Земле

закончилось в районе 750-ти лет до войны.
Максим:  А  в  кого  ты  был  воплощен  в  первое  воплощение?  300  лет  после

создания человечества – это же прямо истоки.
Ирина: Показывает женщину.
Максим: Что ты делал? Как жили люди после их создания через 300 лет?
Ирина: Везде было тепло (показывает джунгли, большие деревья).
Максим: А динозавры были?
Ирина:  Да. Была у нас отдельная семья, я бы даже не назвал это племенем, и

еще было несколько семей.  Эту семью мы называли – род.  Несколько таких родов
составляли маленькое племя (показывает лесную поляну, там поставлены деревянные
столбы и покрыты чем-то похожим на листья, было тепло, они жили как в тропиках).
Мы  питались  плодами  с  деревьев,  а  с  животными  или  птицами  мы  мысленно
общались, могли им что-то сказать, и они могли выполнять наше желание.

Максим: То есть на ментальном уровне вы контактировали с животными?
Ирина:  Да. С детства к нам приходили тонкоматериальные сущности и учили

нас, как у животного заменить его собственный инстинкт.
Максим: Ты не помнишь, с какого уровня ты воплотился в эту женщину?
Ирина: С 15-го уровня (обращается в свою ячейку памяти, показывает мне).
Максим: А еще что интересного было, как вы пищу добывали, где охотились?
Ирина:  Мы  могли  есть  плоды,  ели  немного  молока  (показывает  животных,

похожих на  яков,  которые приходили сами,  они их звали  мысленно,  не  держали у
себя).

Максим: Мысленно звали яков, яки приходили, и они их доили?
Ирина: Да (кувшин показывает).
Максим: Ира, нам в Центре сейчас очень нужны эти яки, нам нужно их завести.

Отправил им мысленно, пригласил, они пришли, молока надоил, и все, отпустил их
дальше. У нас там внизу поля классные, заливные.

Ирина:  У них там были больше,  чем поля.  Он показывает,  что  они жили в
джунглях, показывает большие листья.

Максим: Вы были вегетарианцы?
Ирина:  (Сергий Радонежский) Да, но мы могли есть молоко. Тот человек из

нас,  который вошел в контакт,  как вы называете,  с  плазмоидом, этот плазмоид мог
предложить попробовать плоть либо рыбы, либо птицы, и, если он его слушался, то
мог от этого заболеть или даже умереть, съев много. Такие люди у нас были. Мы их



называли трупоеды. Труп – это туши животных.
Максим:  Получается,  вы  и  с  рыбами  тогда  могли  разговаривать,  если  вы

общались с плазмоидами?
Ирина: В этом ничего сложного нет.
 
39:43 Дух Сергия о знакомстве с Иисусом Христом.
Ирина: Кстати, когда был Иисус Христос, я тоже был воплощен.
Максим: И в кого?
Ирина: Назарий. Я был отцом Апостола Марка.
Максим: Ты был отцом Апостола Марка? Ребята, если кто-то вдруг найдет, кто

такой Назарий, или имя отца Апостола Марка, пишите в комментариях. Потому что
это немаловажный момент. Я вообще это считаю одним из доказательств контакта.

Ирина: Я так услышала.
Максим: Ребята, я еще раз повторяю, что это, скорее всего, наш крайний эфир,

и чтобы вы нас  не  потеряли,  под видео есть  ссылка ниже,  там наш сайт,  группа  в
Telegram,  там  мы  будем  информировать  вас  о  наших  поездках,  ретритах,
мероприятиях, обучениях.

Про  пробиотики  рассказывать  не  буду,  потому что  пишут,  что  я  занимаюсь
рекламой.

Так, ты был отцом Апостола Марка. То есть ты лично знал Иисуса Христа?
Ирина: Да, я его знал (показывает, что они ходили вместе). Но я не был среди

Апостолов.  Я  его  знал,  обращался  к  нему (показывает  селение,  он  ловил рыбу).  Я
неоднократно слышал рассказы других рыбаков о том, как это делал Иисус Христос
для своих Апостолов. Но я тогда не понимал, как он это делал, а когда я уже стал
Духом, и воссоединился, я тогда все сопоставил.

Иисус Христос обращался к разуму стаи рыб, к инстинктивному в Душе.  Он
делал то же самое, о чем я вам рассказывал: о первом воплощении, когда я был в теле
женщины, которая доила этих яков. Я их мысленно подзывала, и мое сообщение было
доставлено  Душе  яка  быстрее  через  мировой  эфир,  чем  ваше  сообщение  по
электронным сетям.

Я был торговцем, когда говорил с рыбаками (на ступень повыше). Они мне и
моему сыну Марку, а он тогда еще был ребенком, отроком, не раз рассказывали, как
Иисус Христос помогал своим Апостолам, своим ученикам ловить рыбу и для еды, и
на продажу. Он либо подходил к берегу, сначала долго смотрел на воду, либо садился в
лодку, и там вставал в полный рост и тоже долго смотрел на воду, а потом говорил
Апостолам, где им стоит ловить рыбу (сети показывает).

Когда они его слушались, почти в каждую ячейку сети была поймана крупная
рыба.  Они  сначала  подумали,  что  он  чувствует,  где  рыба.  Но  я  понял,  когда  уже
оказался в Духовном мире. Я приходил из Духовного мира к Иисусу Христу, и мы с
ним об этом беседовали. Ведь он не чувствовал, где рыба, он ее призывал. Я расскажу,
как это делается.

Для того чтобы у вас это сработало - в этом нет ничего сложного, для этого…
Максим: Подожди. Сейчас этим будут пользоваться все рыбаки, и вместо того,

чтобы  ловить  рыбу,  начнут  заманивать  рыбу  в  сети.  Пусть  сидят  с  удочкой  и
представляют, как она клюет.

Элеонора, я прочитал твое сообщение. Я говорю «крайний эфир» не потому, что
я  не  разбираюсь  в  словообороте,  а  потому,  что  для  меня  слово  «последний»,  как
ножом, режет.

Про рыбу мы не расскажем.
Я понимаю, что вы хотите задать животрепещущие вопросы по поводу событий



на Украине. Мы обязательно зададим в конце эти вопросы.
Мы хотим поинтересоваться, кто такой Сергий Радонежский. Что он делал? В

кого он воплощался?
 
46:50 Дух Сергия об общении с рыбами.
Максим: Ладно, давайте про рыбу. Сергий, расскажи, как Христос это делал?
Ирина: Для того чтобы у каждого из вас это сработало -  в этом нет ничего

сложного,  для  этого нужна  лишь ваша вера  в  то,  что  существует  Душа  у  каждого
живого творения, и что с этой Душой можно общаться на расстоянии. Когда я был
воплощен  через  300  лет  после  сотворения  людей,  все  это  знали,  как  дважды  два
четыре. Вы же в это не верите, но знаете это. Но вы не знаете более важных для вашего
выживания  вещей.  Например,  как  общаться  с  животным миром.  А  тогда  не  знали
таблицу умножения, но знали вещи, необходимые в природе.

Так вот, необходимо верить на уровне знания, что у каждого живого существа, а
значит, и у рыбы, есть Душа, которая обязательно вас услышит. Это первое условие.
Второе  условие:  необходимо  уметь  концентрировать  свои  мысли  в  потоке
мыслеобразов, представлять.

Когда вы вышли на берег водоема, закройте глаза и попробуйте своей Душой,
своим сердцем почувствовать пространство. То пространство, которое скрыто в водной
глубине.  Попробуйте  просканировать  своим  сердцем  водную  гладь.  Обратитесь  к
своему сознанию, к Богу, к своему Высшему Я с просьбой дать вам духовной энергии
на духовное видение и на концентрацию. Это может быть, как молитва. Обязательно
мысленно обратитесь к тонкоматериальному хранителю водоема, чтобы он позволил
вам поймать эту рыбу, и сразу расскажите ему для каких целей. Потому что, если вы
это  не  сделаете  и  пошлете  мысленный  приказ,  который  похож  на  гипнотическое
внушение, если вы пошлете этой рыбе приказ собраться, то хранитель этого водоема
услышит его тоже, потому что это будет как вспышка в Астрале. Если он будет не
согласен, он просто отменит его. А то и может, смотря какой у него характер, сочинить
козни против вас.

Поэтому сначала,  мы обращаемся с молитвой к Богу,  с приветствием к Духу
водоема. Поблагодарите за то, что он наблюдает и создает это пространство, наполняет
его своими энергиями. Попросите его посодействовать вам в ловле рыбы, назовите для
каких целей: для пропитания, для себя или других людей, например. Эта цель вполне
подойдет.  Обязательно ваша Душа должна быть чиста,  то есть вы не должны быть
хищником, вы должны быть человеком. Вы не должны брать слишком много рыбы,
что будет вредить экологической системе этого водоема. И только в этом случае вы
почувствуете в своем разуме, что Дух водоема вас услышал. После этого представляете
тот вид рыбы, который вы хотите поймать, и которая точно водится в этом водоеме.
Можете  несколько  представлять.  С  закрытыми  глазами  представьте  определенное
место в этом водоеме, где вы будете забрасывать сеть, что там находится много корма.
Желательно, чтобы они захотели туда приплыть, потому что вы говорите на их языке.
Не просто говорить «идите сюда», а говорить на их языке. Они воспримут ваш сигнал
и под гипнотическим внушением туда приплывут.

Максим: Это летом. А зимой на лунку молиться?
Ирина:  Да,  скорее  представить,  что  рыба  там,  представьте,  что  вы  в  лунку

кинули много червяков.
 
53:11 Дух Сергия об этапах квантового перехода.
Максим: Давайте перейдем к вашим самым наболевшим вопросам. Я понимаю,

что  мы  не  можем  ответить  на  те  вопросы,  которые  вы  нам  задаете.  Сергий,



Варфоломей,  ты  знаешь,  что  сейчас  происходит  на  нашей  планете,  какие  события
происходят?

Ирина: Конечно. Я же хранитель эгрегора России из Духовного мира.
Максим: Много людей тебе молятся о прекращении этих событий?
Ирина:  Да,  очень.  Много жен,  матерей и детей проливают много тайных от

мира слез, но я их чувствую.
Максим: Как ты вообще видишь эту ситуацию? Как долго она продолжится, и

как быстро она прекратиться?
Ирина:  Духовные семена того,  что  сейчас  происходит,  были посеяны давно.

Сейчас они взошли, проросли и дали свои плоды в тот период, когда был этап покоя
между двумя  активными  этапами  квантового  перехода.  Эта  ситуация  должна  была
произойти  в  момент  его  начала.  Была  большая  вероятность  того,  что  к  моменту
следующего этапа квантового перехода она гармонизируется.

Максим: Когда следующий этап квантового перехода?
Ирина: Начинается завтра (21.03.2022).
Максим: А когда заканчивается?
Ирина: Он будет длиться 96 дней.
Максим: Это один из этапов перехода?
Ирина: Да. Ты помнишь тот этап перехода, когда вы молились Божьей Матери?
Максим: До 14 января 2022 года, помню.
Ирина: Да. Божья Матерь тоже является одним из хранителей и руководителем

российского  эгрегора.  Тот  этап,  который  курировала  она,  был  относительно
спокойным. Она накрыла своим Покровом всю русскую землю. И этот конфликт не
вспыхнул  раньше.  Как  вы  помните,  этот  этап  квантового  перехода,  который
курировала лично она, закончился в День Обрезания Господа – 14 января 2022 года.
Обрезание – это посвящение Богу. В последний день обрезания своего сына она сняла
Покров с Русской земли (Покров – как энергии), чтобы вся планета, и Россия в том
числе,  смогли  приспособиться  к  тем  вибрациям,  которые  были  даны  всеми
цивилизациями на всех уровнях плотности, всеми Духовными мирами.

От того, как ваша планета в лице всех ее жителей на всех уровнях плотности,
сможет  приспособиться  и  адаптироваться  к  этим энергиям,  зависело  очень  многое.
Прошло чуть больше месяца, и произошло то, что произошло. Черная негативная сила,
которая  была  накоплена  в  эгрегорах  славянских  народов,  как  вы  это  называете,
славянско-язычных народов, которые говорят на сходных языках, произошедших от
одного корня, прорвалась на физический план уже вполне реальными разрушениями и
смертями. И в тот момент была большая вероятность (около 80%) того, что ситуация
на физическом плане гармонизируется до 21 марта текущего года. Все было в ваших
руках. Не только в ваших, но в руках всех землян.

Но  были  некоторые  условия,  чтобы  эта  ситуация  гармонизировалась,  все
земляне  уже  во  всех  странах  должны  были  пройти  духовные  уроки,  которые
заключались  в  милосердии  и  сострадании  ко  всем  участникам  конфликта  и  в
скорейшей помощи в его разрешении.  Но многие страны мира пошли иным путем.
Путем осуждения, запретов. И возмущение народа по поводу всего этого, еще больше
начало снижать вибрации эгрегоров, что вылилось в усиление действий, приводящих к
разрушению на физическом плане. Именно поэтому эта ситуация еще в активной фазе.

Максим: Кстати,  сегодня  полнолуние,  завтра  день  весеннего  равноденствия.
Это интересные моменты.

Ирина: Но завтра, в день весеннего равноденствия, вступает в активную фазу
следующий  этап  квантового  перехода,  необходимый  для  перехода  Земли  в  новую
реальность, где будет больше светлых вибраций, и где изменится даже вибрация ДНК



вашего  тела.  Так  как  ситуация  с  негативными  энергиями  не  очистилась  до  этого
времени, то этап квантового перехода запускается в этих условиях, и он будет не так
быстро наращивать свой энергетический потенциал.

Я хочу сказать, что руководителем этого квантового перехода буду как раз я. Я
буду курировать его, руководить этим квантовым переходом, который начинается 21
марта 2022 года, и он будет продолжаться 96 дней. Естественно, так планируется, но
может, как оттягиваться, так и сокращаться.

В этот период я и мои сотрудники Ангелы ставим задачу полностью очистить
ноосферу эгрегоров славянских народов от всего несовместимого со Светом любви. О
чем  это  будет  говорить?  Это  будет  говорить  о  том,  что  у  носителей  этих  идей,
несовместимых с Любовью в любом эгрегоре будут проходить испытания или уроки,
за которыми, если они не справятся, может последовать преждевременный выход из
воплощения.

Планета  Земля  увеличивает  энергетический  потенциал,  вибрации  квантов
начинают тоже повышаться. И этот план не должен быть замедлен, потому что Земля
еще  является  частью  Солнечной  системы,  а  Солнечная  система  является  частью
Галактики. Поэтому, если кто-то из людей не идет в ногу с квантовым переходом и не
повышает свои вибрации, этим он ставит (показывает колесо и препятствие) «палки в
колеса» Земле, в итоге всей Галактике «Млечный путь», которая должна гармонично
совершать квантовые переходы в цикличном соответствии с разными ее частями.

Максим: Я лично считаю, что 23 февраля - начали, 9 мая - закончим. Где-то в
мае попадем в ситуацию, когда будем объединяться с нашими братьями и сестрами.

 
1:04:47 Обращение Духа Сергия к жителям России.
Ирина: Возможен и такой вариант, который сказал Максим. Возможен вариант

раньше. Возможен вариант позже. В настоящий момент перед квантовым переходом
все эти варианты одинаково вероятны.

Сейчас я обращаюсь ко всем жителям той страны, которую курирую я, к России.
Дорогие друзья! Сейчас от вас, как и (в равной степени) от жителей остального мира,
зависит судьба вашей планеты, как и ваша собственная. Я призываю вас, каждый день
направлять  Свет  своей  Любви  и  благодарности  в  равной  степени  лидерам
конфликтующих государств,  всем.  Я прошу вас делать  это искренне.  И после этой
мини медитации, прошу вас соблюдать мир, покой и гармонию в ваших семьях. Сейчас
наш  эгрегор  должен  очиститься.  Это  очень  важно  для  каждого  из  вас  и  для  всей
Галактики в целом.

Я  хочу  вам  сказать,  что  повышение  вибраций  планеты  создает  особое
пространство  для  людей,  не  желающих  расстаться  с  низкими  вибрациями,  которое
опасно для их физической жизни. Все пространство начинает выталкивать этого Духа.
Я прошу вас простить все обиды. Я прошу вас растворить свой гнев, свое негодование,
в том числе к жителям, которые являются второй стороной конфликта,  и которая в
отчаянии  пытается  наполнить  вас  своим  негативом.  Я  прошу  с  пониманием  и  с
Любовью отнестись к этим Душам. И оставить всякую мысль о мести и злорадстве за
их действия.

 
1:07:55 Дух Сергия о возможном развитии событий на Украине на 20.03.22

года.
Максим:  Как ты видишь развитие событий, не будет ли потом в дальнейшем

войны? Есть ли такая вероятность дальнейшей серьезной войны?
Ирина: Серьезной – это мировой?
Максим: Да.



Ирина: Такая вероятность есть всегда. На настоящий период она составляет на
ближайший год в районе 17%.

Максим:  Есть  предсказания  по  гороскопам  и  ведическим  моментам  –
05.05.2022 что-то серьезное должно произойти. Что ты по этому поводу думаешь? Что
в эту дату может произойти?

Ирина:  Может произойти в последних числах апреля и в первых числах мая.
Есть вероятность природного катаклизма – это или землетрясение, или вулкан возле
океана. Но эта вероятность - всего лишь вероятность.

Любой  природный  катаклизм  –  это  попытка  очистить  пространство  от
негативно  настроенных  личностей  на  третьем  уровне  плотности.  Попытка,
предпринятая  теми  тонкоматериальными  сущностями,  отчаявшимися  и
захлебывающимися  от  негатива,  который  хлынул  в  их  мир  из  третьего  уровня
плотности.  Таким  образом  тонкоматериальные  сущности  пытаются  очистить
пространство.

Понимаете,  дорогие  друзья,  вы  думаете,  что  физическая  жизнь  и  ваше
имущество  являются  самым  дорогим  вашим  достоянием.  В  этом  самое  большое
страшное  заблуждение  очень  большого  количества  людей.  Ни физическое  тело,  ни
ваше имущество никогда вам не принадлежали и не принадлежат сейчас. Это дано вам
во временное пользование для повышения ваших вибраций для того, чтобы вы могли
исполнять  свою задачу.  Если вы пришли в мир земной развивать свою Любовь,  то
средствами для развития этой Любви являются создание для вас событий,  когда ее
нужно будет проявить в реальности.

Ни  когда  вы  напишите  любовное  письмо  своей  возлюбленной,  ни  когда  вы
пошлете в интернет-переписке красивое сердечко,  а в  реальности.  В реальности вы
сможете  проявить  Любовь  только  когда  будете  бескорыстно  помогать,  спасать,
посылать  Свет  Любви  и  прощать.  Если  вы  это  делать  не  будете,  вы  не  будете
выполнять  свои  задачи.  А  значит,  вы  не  будете  соответствовать  новым  энергиям
квантового  перехода,  не  будете  выполнять  задачи  эгрегора:  народного  эгрегора,
родового эгрегора. И свои личные задачи, которые вы сами согласились выполнять для
вашего совершенствования.

На воплощение вашего Духа потрачена не только ваша энергия, в том числе вам
помогли воплотиться тонкоматериальные цивилизации планеты Земля. Также с вами
рядом находятся ваши Ангелы-хранители, многие из которых пожертвовали временем
своего воплощения, чтобы быть с вами и поддерживать вас. Это время драгоценно,
важен каждый миг. Если вы в своем сердце будете держать обиду и злость хоть на
одного человека, вы не любите его Небесного Отца.

Максим: Благодарю тебя! Достаточно все четко, серьезно, как я люблю. Вот так
я точно люблю, когда занимаюсь «разбором полетов». Жестко, четко и понятно.

Дорогие друзья,  я  хочу вас всех поблагодарить  за  то,  что  вы поддерживаете
проект,  поддерживаете преподавателей, участвуете  в наших подпроектах, участвуете
во  всех  мероприятиях  проекта,  присылаете  нам  ваши  донаты,  которые  нам
действительно помогают расти и развиваться. Помогают строить Центр так, чтобы вы
сюда приезжали и получали духовные знания на условии оплаты по сердцу.

Все  наши  школы,  которые  открыты,  несут  духовные  знания  с  оплатой  по
сердцу. Меня многие спрашивают: «Это как?» А это так, как вы можете, так, как у вас
есть возможность, как вы считаете нужным. Мы и дальше продолжим эту политику.
Почему? Потому что духовные знания для меня, как и для Ирины, и других людей,
абсолютно  не  имеют  никакой  цены.  Поэтому  вы  сами  оцениваете,  как  вы  можете
помогать нашему проекту. И самое главное: мы вас здесь ждем.

У  нас  летом  будет  в  Центре  такой  прекрасный  момент,  мы  здесь  бассейн



сделали,  места для палаток сделали и для проживания есть.  Всегда будем рады вас
видеть, слышать, ощущать, лицезреть здесь в нашем с вами Центре «Кассиопея». И
уверен,  что сейчас мы поедем по городам. По тем городам, где уже открыты наши
центры. Это такие города, как Омск, Новосибирск, Курск, Казань. Кстати, у нас даже
открылся наш Центр в Канаде. Да, все-таки девчонка смогла это сделать. Она как-то
довезла туда оборудование,  даже не представляю как.  Очень рад, что наши центры
открываются теперь уже по всему миру.

Еще основная наша площадка будет в ВК. У кого нет ВК, можете через VPN
туда заходить.  Туда будут  потихонечку залиты все видео, которые есть в YouTube.
Наш  ВК  вы  можете  найти,  зайдя  к  нам  на  сайт,  мы  в  поиске  очень  быстро
определяемся, наберите «Кассиопея центр», и сразу же вам высветится наш сайт, на
котором размещена вся информация.

И последняя просьба, Варфоломей, что бы ты пожелал людям этой планеты?
Ирина: Молитву просят.
Максим: Спрашивают, какие молитвы ты читал, когда занимался исцелением?
Ирина: Они просят молитву на 96 дней, как я понимаю, чтобы читать людям.
 
1:17:05  Дух Сергия о  молитве  на  период  квантового  перехода  с  21.03.22

года.
Максим: Какую молитву читать в эти 96 дней? Что пожелал бы на сегодняшний

момент всем тем, кто нас смотрит?
Ирина:  Я  бы  хотел,  конечно,  пожелать  вам  всем  каждый  день  читать

«Покаянный  канон  Господу  нашему  Иисусу  Христу»,  но  боюсь,  что  изнеженный
современный человек не потянет. Там же нужно целых 30 минут стоять и вычитывать
непонятные церковнославянские слова. Я боюсь, это ввергнет вас в уныние. Думаю, с
вас будет достаточно каждодневного чтения 22-го Псалма Давида. Только осознанно!
50-ый Псалом Давида будете читать в первый день квантового перехода утром, в обед
и вечером. Прочитайте 50-ый Псалом царя Давида завтра, как только проснетесь, перед
обедом  и  перед  сном.  Все  остальное  время  будете  читать  утром  и  вечером  22-ой
Псалом.  Хоть на русском языке,  хоть на церковнославянском.  Какой вам понятнее.
Главное: делайте это осознанно. И помните, что сейчас многие вошли в Великий пост.

Теперь перехожу к пожеланию.
Максим: А мусульманам что читать?
Ирина: Я  считаю,  что  мусульмане  наравне  с  христианами  почитают  царя

Давида, это был пророк, ничего страшного, если они прочитают этот Псалом вместе с
вами.

Дорогие  мои  братья  в  Боге,  мусульмане,  вы  же  почитаете  царя  Давида,  как
пророка  истинного  Бога?  Так  вот,  он  написал  прекрасные  молитвы,  прекрасные
Псалмы –  это  были как  песни.  Вы спросите:  «Почему мне  нужно  их  читать,  а  не
читать,  что  я  хочу  от  сердца?»  Дорогие  мои друзья,  потому что  в  этих  словах  он
выразил  свои  чувства,  создавшие  высокие  вибрации.  И  чтобы  эти  вибрации  вам
воспринять  и  приобрести навык в  такой высоковибрационной молитве,  необходимо
обучение. И вот этот период пусть будет обучением для вас.

 
1:20:31 Пожелания Сергия Радонежского землянам.
Ирина: Я знаю, что сейчас многие мои братья православные вошли в Великий

пост. Цель и смысл поста не в том, чтобы страдала плоть, а в том, чтобы радовался
Дух.  Мы  в  это  время  усиливаем  всю  свою  духовную  работу  по  самоанализу,  по
прощению обидевших нас, по милосердию к бедным и нуждающимся, и, естественно,
по молитве и  чтению духовных книг:  Евангелие,  Послание Апостольских и  трудов



Святых отцов нашей церкви, многие из которых находятся в Духовном мире рядом со
мной  или  на  других  Ангельских  уровнях.  Но  если  они  даже  в  воплощениях,  их
невоплощенные  части  Душ  продолжают  молиться  за  весь  род  человеческий.  Они
достойны того, чтобы вы изучили их труды. Не так ли?

Так  вот,  потратьте  время  этого  Великого  поста  не  на  споры,  кто  прав,  кто
виноват из этих двоих в конфликте, а на самоанализ и на чтение духовных книг. И этот
Пост должен быть главным в этом Великом посте. Это Духовный пост. Телесный пост
не  так  важен,  он  лишь  средство,  вы  его  можете  соблюдать,  если  хотите,  если
чувствуете,  что это нужно.  Но то,  что я вам назвал Духовную часть – это является
необходимым для того, чтобы тот урок, который сейчас проходят и Россия, и Украина,
и весь мир, чтобы он не был напрасным. Чтобы каждая жизнь, которую отдали люди,
не была напрасной, чтобы эта жертва не была напрасной, очень важны сейчас усилия
каждого из вас. И я желаю вам с Богом, с молитвой и с любовью пройти время этого
Великого  поста  и  все  время  очередного  этапа  квантового  перехода,  который
начинается завтра.

Я благословляю вас своим ангельским благословением! Я с вами!
Максим: Я благодарю и принимаю тебя, Сергий - Варфоломей!
Ирина: И я благодарю!
Максим: Я благодарю Архангела Михаила в фантоме Серафима Саровского! Я

благодарю ЛиШиони, который присутствовал здесь сегодня.
Я  благодарю  каждого  из  вас,  которые  нас  смотрят,  которые  нам  помогают.

Низкий вам поклон,  ребята.  Ваша помощь очень сильно чувствуется,  и все,  чем вы
помогаете, я направляю на развитие нашего с вами проекта.

Не теряйте нас, подписывайтесь на информационный Telegram канал. Мы будем
на этом канале полностью выставлять всю информацию о всех наших проектах, о всех
наших  образовательных,  обучающих  моментах,  о  всех  наших  центрах,  то  есть  там
будет информационный канал, по которому вы сможете отслеживать полностью все
движения  в  нашем проекте.  Это  как раз  под этим видео.  Заработает  он,  может,  не
сейчас, в ближайшее время, но вы уже можете подписаться. Надеюсь, что мы с вами
увидимся  в  следующее  воскресенье,  и  надеюсь,  что  это  будет  YouTube,  удобная
площадка.  Но  если  это  будет  не  YouTube,  мы  с  вами  точно  увидимся  на  другой
платформе, и вы мне можете там говорить, чтобы я не перебивал Ирину, чтобы я вел
себя  прилично,  чтобы  я  не  вел  себя,  как  ребенок.  Я  вас  люблю  безусловно,  вне
зависимости от того, что вы проявляете по отношению ко мне. Ваши Максим Русан и
Ирина Подзорова.

Дорогие друзья, в связи с закрытием YouTube канала в России всю информацию
о проекте  «Кассиопея» и  внутренних проектах  вы узнаете  в этом информационном
Telegram канале   https://t.me/infocassiopeia  .

  
 

 
Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center
https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbW0tNzRvWnl5cE5raEtGWi11azdsYjRYSDl4QXxBQ3Jtc0tsVmpxU28zRl8zbF91Y1dGQXVyOWNDWTlIQlZCZVVMcG1qblBFVnd1bVRjc0NoMFg2QjhKMTBicFk4Mm5lcExCYU1YQTF2R04xS2NzeFpxdlZ3bjRUaDZyTk9sdEVSSDlSNXhqNnM5el9oU2lvWGRVcw&q=https%3A%2F%2Ft.me%2Finfocassiopeia



